

Concluyen las obras de reparación de las grietas del Castillo de Petrer

21/09/2023



Se han reparado todas las grietas de la muralla | J.C.

Los trabajos de rehabilitación y reparación de las grietas del Castillo de Petrer finalizaron la semana pasada, a tiempo para que puedan llevarse a cabo las Jornadas de Patrimonio. Las obras han tenido un presupuesto de 139.000 euros subvencionados al 100% por la Generalitat Valenciana, que se unen “a los 90.000 euros que costó la actuación de urgencia tras el desprendimiento de una roca en abril del 2022. Esta inversión estuvo subvencionada parcialmente por la Generalitat”, ha explicado el edil Cultura y Patrimonio, **Fernando Portillo**.

Las obras empezaron en el mes de julio “y han consistido

en la reparación de todas las grietas de la muralla, cara norte y sur, y la actuación en la bóveda de la sala capitular que se ha pintado”. Además, Portillo ha destacado que “el objetivo es seguir haciendo inversiones periódicas en actuaciones de conservación para intentar no tener que hacer grandes restauraciones”.



Los trabajos concluyeron la semana pasada | J.C.

Otro de los trabajos que se llevó a cabo fue un estudio geológico "para conocer cuáles han sido los movimientos de la ladera a lo largo del tiempo y ver si hay alguna patología sobre la que haya que intervenir. Estos resultados los sabremos pronto".